
Si mes enfants sont

heureux, je suis

heureuse ! Leur bonheur

est ce que je souhaite le

plus en ce monde, ce

bonheur fait de petits

riens que l'on doit

apprécier, le pouvoir de

s'émerveiller encore

malgré les années qui

passent.

Gisèle 47 ans Lyon
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